

La Semana Santa de Albacete recibe el respaldo de la Fundación Globalcaja en sus actividades de divulgación de la cultura cofrade

- El presidente de la Fundación Globalcaja, Herminio Molina, ha firmado el convenio de colaboración con el presidente de la Junta de Cofradías, Antonio Martín, para el respaldo de la entidad a esta tradición cultural.

Albacete, 29 de marzo de 2023. La Semana Santa de Albacete, manifestación cultural de altísima participación y que tiene el reconocimiento como Fiesta de Interés Nacional, ha recibido nuevamente el apoyo de la Fundación Globalcaja Albacete.

El compromiso de la entidad, a través de su Fundación, no es nuevo, si bien se ha materializado hoy con la firma del oportuno convenio de colaboración entre Herminio Molina, presidente de la Fundación Globalcaja, y Antonio Martín, presidente de la Junta de Cofradías y Hermandades de la Semana Santa de Albacete.

Herminio Molina ha reconocido el esfuerzo que realizan las 15 hermandades que integran la Junta de Cofradías porque esta celebración cultural que es la Semana Santa, tan arraigada, gane en realce y contenido. “Es justo que, de forma recíproca, Globalcaja recompense ese trabajo, ofreciendo este apoyo que redundará en beneficio de toda la ciudadanía que participa de esta manifestación religiosa y cultural”, ha subrayado Molina.

No en vano, se estima que cerca de 10.000 personas participan activamente en los actos de la Semana Santa de Albacete, donde además participan 12 bandas de cornetas y tambores que organizan certámenes musicales de carácter solidario.

La colaboración de la Fundación Globalcaja se traslada a actividades de gran relevancia, como ha sido la exposición ‘El arte de la pasión’ que ha podido visitarse este mes de marzo en el Museo Municipal, formada por piezas de orfebrería y de pintura, que reflejan el arte como una seña más de la identidad cofrade.

El ciclo de conferencias ‘Albacete Cofrade’ o la V Semana de la Música Sacra, son otras de las actividades que contribuyen a realzar la Semana Santa de Albacete, en las que está muy presente la Fundación Globalcaja.

Con el pregón, a cargo de cofrade José Antonio Tendero, que llenó de nuevo el Teatro Circo el pasado fin de semana, se inició el programa de celebraciones que tendrá su punto álgido con las procesiones.

Desde la Fundación Globalcaja se valora el esfuerzo de divulgación y promoción que realiza la Junta de Cofradías de la Semana Santa de Albacete, con la actualización de su



página web y a través de una App que resulta de gran utilidad para las personas que quieren participar de las procesiones.